Liebe Kinder,

es hat sich schon wieder viel getan. In den Gruppenräumen, wie auch draußen im Schulgarten.





Die Gruppenräume haben tolle neue Lampen bekommen. Die Kinder sind schwer begeistert von der Aquariumlampe in der Regenbogengruppe und lassen sich gerne von ihr in ihren Bann ziehen.

Auch draußen haben wir von tollen Fortschritten zu berichten. Die Zwiebeln, der Spinat, die Möhren und die Radieschen wachsen und gedeihen. Unsere Frostbeulen, die Tomaten und die Paprika, warten noch auf frostfreie Nächte und bleiben bis dahin noch auf der sicheren Fensterbank.





Erinnert ihr euch an des **Pflanzenrätsel** aus dem letzten Brief?

Schaut euch die Pflanze nochmal genau an. Habt ihr jetzt eine Idee?

Wir lassen uns immer wieder neue, kontaktlose Spiele und Beschäftigungen für euch einfallen. Wie zum Beispiel diese Murmelbahn, bei der alle zusammen arbeiten sollten und vor allem.... schneller sein sollten als die Murmel!



Wir senden euch viele Grüße von allen Kindern und Erwachsenen der Notgruppe. Wir lassen bald wieder von uns hören.